

En materia de nuevos centros, ampliaciones, mejoras y equipamiento

Educación invertirá más de 38 millones de euros en la provincia en 2007

En total hay presupuestadas veintisiete actuaciones en nuevos centros educativos o ampliaciones de los existentes, con una inversión de

33 millones de euros. La mayoría de estas actuaciones estarán en funcionamiento en el curso 2007-2008.

La Consejería de Educación y Ciencia invertirá este año en Albacete 33 millones de euros en nuevas infraestructuras educativas, inversión que, sumando el presupuesto destinado a reformas y mejoras de centros, equipamiento e informatización, asciende a 38.300.000 euros.

Así lo afirmó el director general de Coordinación y Política Educativa, Pedro Pablo Novillo, en la presentación del presupuesto de la Consejería para este año en Albacete.

En la provincia, en total hay presupuestadas 27 actuaciones en nuevos centros o ampliaciones. La mayoría de estas actuaciones estarán en funcionamiento en el curso 2007-2008.

Además, la Consejería de Educación y Ciencia destinará un presupuesto de 2.200.000 euros para reformas y mejoras de los centros y 1.500.000 euros para equipamientos de centros.

Entre estas actuaciones, cabe destacar, en Infantil, Primaria y Educación Especial: el nuevo colegio de la Central Contable; la adaptación del antiguo colegio "Primo de Rivera" para acoger el Museo del Niño; la ampliación de los colegios de El Bonillo, Cenizate, Casas Ibáñez, Chinchilla, Ner-



Foto: Cristina Martínez
El director general de Coordinación y Política Educativa, Pedro Pablo Novillo, presentó en la Delegación de la Junta, los presupuestos de la Consejería de Educación y Ciencia para 2007 en Albacete.

vio, Tarazona de La Mancha y Tabarra; y la ampliación de los comedores de los colegios "José Prat", "Cristóbal Colón" y "San Antón" de Albacete.

En Secundaria, las actuaciones a realizar son el IESO número 2 de Aguas Nuevas; la construcción de un Hangar para los Ciclos de Aeromecánica y Aviónica, también en Aguas Nuevas; la Escuela de Arte de Albacete; el Conservatorio Profesional de Danza de Albacete; el IES número 15 de Albacete;

la ampliación del IES "Andrés de Vandelvira" de Albacete; la reforma de la Residencia no Universitaria del IES "Universidad Laboral"; la reforma del IES "Bachiller Sabuco" de Albacete; el nuevo IES de Alcaraz; la ampliación del IESO de Chinchilla; la ampliación del IES "Maestro Juan Rubio" de La Roda; la ampliación del IES "Río Júcar" de Madrigueras; la ampliación del IES "José Isbert" de Tarazona de La Mancha" y el nuevo IESO de Socovos.

El 'Prevebús' recorrerá nueve localidades y doce institutos de la provincia

El 'Prevebús', que el pasado mes de diciembre recorrió las localidades de Albacete, Hellín, Chinchilla y Villarrobledo, volverá a desarrollar sus labores formativas e informativas en materia de prevención de riesgos laborales en nueve localidades de la provincia y en un total de doce Institutos de Educación Secundaria.

Las actividades, que se desarrollan bajo el lema "Educatando en seguridad", están enmarcadas en el proyecto que la Consejería de Trabajo y Empleo lleva a cabo para reducir los riesgos laborales, y está dirigida a los alumnos de tercero de Educación Secundaria Obligatoria (ESO).

Se trata de difundir la cultura preventiva entre los escolares, buscando comportamientos y actitudes favorables sobre Prevención de Riesgos Laborales.

Las sesiones están dirigidas por dos monitores, técnicos su-



periores de prevención de riesgos laborales, y se realizan dentro del autobús, que cuenta con una sala multimedia con 16 ordenadores y una sala de proyección.

Las actividades comienzan con una charla informativa en soporte multimedia, donde se desa-

rollan una serie de temas como la introducción a la prevención de riesgos laborales, identificación de riesgos y medidas preventivas e identificación de equipos de protección individual y colectiva.

Posteriormente, los alumnos pasan a la sala de proyecciones donde desarrollan un juego, denominado "PRIVIAL", para aplicar las enseñanzas adquiridas.

Durante este mes de enero, en horario de mañana, el Prevebús visitará las siguientes localidades: El Bonillo (IES Las Salinas); Elche de la Sierra (IES Sierra del Segura); Villarrobledo (IES Octavio Cuartero e IES Virrey Morcillo); Madrigueras (IES Río Júcar); Tarazona de la Mancha (IES José Isbert); Albacete (IES Tomás Navarro Tomás e IES Don Bosco); Alpera (IES Pascual Serrano); Balazote (IES Vía Heraclea); y Almansa (IES Conde García e IES José Luis Sánchez).

En febrero se podrán solicitar las viviendas del antiguo Matadero

El próximo 7 de febrero comenzará el proceso para presentar solicitudes y acceder a una de las 56 viviendas de alquiler promovidas por el Ayuntamiento de Albacete en la zona del antiguo Matadero que están destinadas, especialmente, a jóvenes menores de 36 años y para personas mayores de 50.

Unas "magníficas viviendas que forman parte del programa municipal de impulsar la construcción de viviendas protegidas en nuestra ciudad y que, en estos últimos cuatro años va a permitir la promoción de más de 2.250 viviendas de esta tipología en Albacete", según ha indicado el alcalde, Manuel Pérez Castell, durante una reciente visita a las obras de estos apartamen-

tos, que estarán totalmente finalizadas en un plazo de 2 meses.

En total, en las diversas promociones públicas realizadas en la manzana del antiguo Matadero se han invertido 24 millones de euros, 4 de ellos en estas viviendas de alquiler, que han permitido la construcción de 292 viviendas protegidas, con una inversión media de 14 millones por piso, "un precio ajustado y accesible para la inmensa mayoría de los albaceteños".

Los 56 apartamentos tendrán una renta de entre 155 euros y 223 euros, en función de que se sea adjudicatario de un piso de 41 metros cuadrados o de 64. En ambos casos, con derecho a plaza de garaje.

El Ayuntamiento realizará mejoras en la Plaza del Pelibayo

El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, mantuvo recientemente un encuentro con las mujeres del barrio de San Pablo, con las que comentó diversos temas que afectan tanto a sus calles como al resto de la ciudad. Las asistentes se mostraron interesadas por la futura urbanización de la zona situada tras la Fiesta del Árbol, donde se van a diseñar las nuevas instalaciones deportivas que necesita el barrio, y por la renovación del transporte urbano, que se pondrá en marcha el 22 de enero.

Pérez Castell tomó nota de todos sus comentarios y les anunció además la sustitución de los contenedores de basura actuales por los nuevos de pe-

dal, que se acometerá en los próximos dos meses, y el arreglo de los daños causados por las raíces de los árboles en la plaza del Pelibayo.

El alcalde aprovechó este encuentro para dar la bienvenida a la nueva presidenta de la asociación de vecinos de San Pablo, Pepi Martínez Cuevas.

San Pablo es uno de los barrios en los que más se ha notado el crecimiento de la ciudad, lo que ha venido acompañado de nuevos servicios. Así, en los últimos años se ha habilitado un nuevo local para la asociación de vecinos, se ha abierto un colegio (el Gloria Fuertes) y se ha renovado completamente la iluminación de sus calles, entre otras actuaciones.

El servicio de Fisioterapia atiende cada año a 10.000 usuarios

Cerca de 10.000 usuarios pasan, cada año, por el servicio de fisioterapia que se presta en el complejo polideportivo de Feria, que recientemente ha renovado sus instalaciones, que fueron visitadas los pasados días por el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell.

Este servicio, que está atendido por 5 profesionales de esta disciplina, está abierto a todos los ciudadanos y es un buen complemento, según Pérez Castell, "para la magnífica atención médica deportiva que el Ayuntamiento pone a disposición de los más de un millón y medio de usuarios que anualmente utilizan las más de 120 instalaciones deportivas públicas con que cuenta Albacete".



En este sentido, el alcalde destacó la "calidad" del Centro Médico del Instituto Municipal de Deportes, que cuenta con una plantilla de dos médicos y tres enfermeras, y por el que cada año pasan más de 1.000 atletas de la ciudad para realizar consultas o hacerse reconocimientos médicos.